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物の見方や考え方は、人によって様々であります。それ

は人によって生まれ育った環境や生い立ちによって身

につく価値観、そして社会人となり、社会を構成してい

る一人としての自覚をもったときの価値観、価値観と

はその人の社会的立場の変化によっても変わるもので

あります。 

 その人その人の価値観によって、物の見方や考え方

は千差万別だということになりますが、このまま

では人間社会の進歩と発展は極めて困難だと言

うことになります。 

 そこで人々は同じ価値観を（志）を持つ人、また

は価値観を共有できる人々を探し集めることによ

って集団化していき組織化されていきます。そして

集団の力と知恵によって願いや目的の実現に向けそ

の運動を前進させていくのであります。 

 目的を実現するには、色々な問題を乗り越えなくて

はなりません。何ができるのか、何がたりないのか、目

的実現のための情報をどう集めるのか、国や社会情勢

の分析、その他にもクリアしなくてはならない問題はあ

りますが、何よりも大事なことと言えば、昔から 

大工さん仲間の中で、「仕事は段取りが 8分」という 

言葉があります。そのとおりで目的実現にむけての段

取りをどう立てるかであります。 

 「障害者支援センターふきのとう」も創立5周年を経

過し現在では、利用者（メンバー）は 31 名、スタッフ 20

名となり、創立時の約 3倍となっています。当然のこと

ですが創立時にはなかったことも、現在新しい問題と

して多様化してきています。そしてどうしてもどうしてもどうしてもどうしても取取取取りりりり組組組組まままま

なくてはならないなくてはならないなくてはならないなくてはならない問題問題問題問題やややや解決解決解決解決しなければならないしなければならないしなければならないしなければならない課課課課

題題題題にににに直面直面直面直面していますしていますしていますしています。。。。    

 その一つは、利用者利用者利用者利用者のののの重度化重度化重度化重度化とととと高齢化高齢化高齢化高齢化の問題であり

ます。利用者本人の意思が、ここでみんなと一緒に生

活し、一緒に行動したいということであれば、その意思

を尊重するのが人間としての扱いではないでしょうか、

逆にその人の意思を否定するということであれば、そ

の人を人間として否定することにならないでしょうか。 

 利用者本人の意思を聞くということに、どれだけ意

識的にかかわっているのでしょうか。利用者が増えれ

ば増えるほど上辺だけのかかわりになりがちですが、

こういう時ほど［［［［森森森森をををを見見見見てててて木木木木をををを見見見見るるるる］の目線で、創意と

工夫をこらして取り組んでいかなければと意を新たに

しています。 

     

 平成 25年度のフライングディスク大会が、奈良高等

養護のグラウンドで行われました。ふきのとうのメンバ

ーは、日頃の練習の成果をいかんなくなく発揮し、 

金８個、銀４個、銅９個の好成績をおさめました。特に、い

ままでメダルをもらったことがない人が、初めてメダ

ルをもらい、喜んでいる顔が印象的でした。 

    

 

 

 

 

 

    

    

    

5/26  フラ
イングディ
スク大会に
デビューし
ました 

 

金 メ ダ ル
を も ら い
ました 
 



    

今年の４月より、リサイクル事業を開始しました。    

スタートしたばかりでまだ軌道には乗っていませんが、

月２回段ボール 雑誌 新聞 アルミ缶

を集めて売りにいっています。現在はメン

バーのご家族 スタッフの協力で持って

きていただいたり、スタッフの紹介先にも

らいに行く 近所のコンビニで頂く 自販機の業者に

お願いする 買物に行ったらもらってくる等の活動を

しています。 

メンバーがスーパーでたくさんの段ボールを持って帰

ろうとして、店員の方に注意されたことも

ありましたが少しずつリサイクルの輪が広

がってきているように感じられます。 

これをきっかけに社会とのつながりが多くなり、回収先

で「こんにちは」「ありがとう」と言う事が

習慣づいたり、「売ったお金が、先週は少

なかったが、今週はたくさんあった」など

働いたことで収入が得られる喜びを感じてもらえれば

と考えています。 

この事業が定着し、メンバーの作業として成り立ちます

よう皆様のご協力をお願い致します。 

        

 本年３月に２人、４月に１人新しい常勤のスタッフがふ

きのとうに入ってきました。自己紹介してもらいます。 

    

３月からお世話になっています。 

出身は大阪で、１１月２７日生まれのAB型です。趣味は、ド

ラムとスイミングです。 

 こちらに来るまでは、左官の仕事をしてました。全く

の未経験者だったので、最初はとまどうばかりでした。

落ち込みそうになる時もありますが、メンバーさんの

笑顔に助けられています。 

 ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。 

    

３月のあたまからお世話になっております 

樋川と申します。どうぞ宜しくお願いします。 

趣味は、ギター、パソコン、カラオケです。 

介護職員基礎研修を受講中に体験としてふきのとう

でお世話になり、研修終了してすぐまいりましたので福

祉の仕事は全くの未経験です。分からないことだらけ

でご迷惑をかけることもあるかもしれませんが、暖か

い心でお許しくださいますようお願いします。 

    

はじめまして。 

４月からお世話になっている川口莉沙と申します。趣

味は、体を動かすことで、健康づくりのために、毎日１時

間ウオーキングをしています。 

 持ち前の明るさでメンバーさんと楽しく元気に過ご

せたらと思っています。よろしくお願いします。 

    

    

    

    

    

    

    

    

5/21  
県庁屋上
の清掃を
しました 
 

誕生日の飾り 
 
 

4/9  
天理ダム公園花見 
はないちもんめ、
バトミントンなど
で色々遊びました 
 


